



Le 3eD font de la radio

publié le 09/06/2020

Réalisation d'un reportage pour Hélène FM

Dans le cadre du projet sur les médias de Mmes Afonso et Brisou, un groupe d'élèves volontaires de 3D s'est engagé dans une action d'éducation aux médias avec la radio Hélène FM.

○

Découverte de la radio locale le 11 février et le 10 mars 2020



La première étape du projet a permis aux élèves de découvrir la radio Hélène FM. Toute l'équipe nous a accueilli pour nous faire découvrir les locaux (le studio d'enregistrement, les salles de travail,...) et expliquer le fonctionnement d'une radio.

La rencontre fut riche :

- Visite des locaux d'Hélène FM
- Découverte du métier de journaliste à la radio
- Essais de voix
- Atelier de construction d'un reportage. Christophe Coriton a insisté sur le choix de l'angle et l'écriture du plan du reportage en veillant à le rendre très vivant grâce aux relances.

○

Enregistrement du reportage au collège et montage dans les studios d'Hélène FM

Grâce à du matériel prêté par la radio, un reportage a été enregistré au collège sur l'échange via internet entre les élèves de 6e segpa et des élèves américains de Pennsylvanie.

Les conseils apportés par Christophe Coriton ont été suivis :

- Enregistrement des élèves de segpa
- Choix des bruits d'ambiance
- Écoute des rushs pour construire le reportage
- Écriture par les 3D du lancement du reportage, des relances et de la conclusion puis enregistrement des textes

Le montage du reportage a été réalisé par les élèves sous la guidance de Christophe Coriton. Les élèves ont pu

utilisé le logiciel professionnel de montage dans les studios.

Le reportage devait être diffusé pendant la semaine de la presse du 23 au 27 mars mais la programmation a été bouleversée par l'épidémie du coronavirus et il n'a pu être diffusé sur les ondes.

Mais pas d'inquiétudes, vous pouvez l'écouter ici :



(MP3 de 2.6 Mo)

